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例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

第４31 回例会 

2005年12月 6日(火)

◆ 理事会報告 

1. 予算実行状況の承認 

2. 報告事項として、ロータリー会員同士の年賀状の虚礼廃止による、一人当たり役 2,000 円をスマ

イルＢＯＸへのお願いという、アイデアが出されましたので是非実行しましょう。 

◆ 会長報告 

戦争とロータリーについて 
この 12 月 8 日は太平洋戦争が昭和 16 年（1941 年）に開戦した日です。日本がアメリカに「ニイタカヤ

マノボレ」の合図で宣戦を布告し真珠湾を攻撃しました。このときの連合艦隊司令長官、山本五十六は、

連合艦隊の将校への訓示に「百年兵を養うは、何のためか、まさにこのときのためである。そして やっ

て見せて、説いて聞かせて、させてみせ、ほめてやらねば人は動かぬ」と長岡市にある資料館に書類が残

っているそうです。長い歴史の中には誤りもありましたが、それを乗り越えて現在があると思います。こ

の戦争により日本のロータリーが国際ロータリーから離脱しました。1945 年に戦争が終わるとまもなく

1947 年にロータリー復帰協議会が結成され、関係者の涙ぐましい努力があって、1949 年に東京ＲＣが国

際ロータリーに復帰しました。東京ＲＣのチャーターナイトは吉田 茂首相が出席しクラブの名誉会員に、

連合軍総司令官マッカーサー元帥の挨拶で「戦後、国際社会に復帰が許されたのはロータリーが最初であ

る」と述べられたそうです。また 同年 9 月にホジソン国際ＲＩ会長は広島を訪問し自らの手で広島ＲＣ

に認証状を手渡したそうです。このような歴史を通じてロータリーは生きて来ました。二度とこの過ちを

繰り返さぬようにしなければなりません。ロータリーの最終目的は「世界平和」であると私は思います。

皆様はどうお考えですか？以上で会長の時間を終わります。 
 
◆幹事報告 

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」12 月号 
 府中ＲＣより 創立 40 周年記念式典の礼状 
 （例会変更） 

  福山南ＲＣ 12 月 22 日（木）18：30～ 
        聖ペトロ教会内ファリーコート 忘年家族親睦例会 
        2006 年 1 月 12 日（木）18：30～ 
        福山ニューキャッスルホテル 新年夜間例会 
        12 月 29 日（木）、2006 年 1 月 5 日（木） 休会 
  福山北ＲＣ 2006 年 1 月 13 日（金）18：30～ 
        アルセ 新年夜間例会 
        12 月 23 日（金）、12 月 30 日（金）、2006 年 1 月 6 日（金） 休会 
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◆出席報告  ○会員数 32 名  ○出席率 89.66% 
        欠席者  3 名  池野さん 西川さん 下宮さん 

○前々回の補正出席 
 欠席  7 名中  メイキャップ 1 名  補正出席率 79.31％ 

メイキャップ：真田さん 
◆スマイル BOX 
 会員誕生記念祝     武田正敏さん    昭和 15 年 12 月 6 日 
 会員奥様誕生記念祝   中元和子さん         12 月 14 日 
             角田ひろみさん        12 月 30 日 
◆申告クスマイル 
  菅 雪雄会長……今日のプログラムはクラブ協議会で 2 月 18 日のＩＭに向けて実行委員長の卓話をよろ

しくお願いいたします。 
  前田真治幹事……本日は出席率が 90％を越えたのでスマイルいたします。皆様ご協力ありがとうござい

ます。 
  佐藤和美さん……昨日第 2 回の福山ＲＣとの合同委員会に出席し決まりました事項について本日の卓話

で報告させてもらいます。ご協力よろしくお願いします。 
  藤原美則さん……出席率 90％以上ですので出席委員長として協力に感謝してスマイルをします。 
  杉原康生さん……やっと寒くなってきました。商売柄、雪は黄金に見えます。伊藤さん何色に見えますか？ 
  神原一省さん……会場の入り口にスマイルのお勧めのポスターがありましたので、スマイルします。 
  平田 昭さん……息子がこの 12 月 17 日（土）に結婚することになりました。昨年の娘に続いてで大変

ですが安心しております。 
  真田惣行さん……公務にて早退します。 
  今井尚正さん……本日、所用の為帰ります。来週お目にかかりましょう。 
◆プログラム：会員卓話「ＩＭに向けて」：佐藤和美 ＩＭ実行委員長 
 
 
2005 年 12 月 2 日（金）18：30～ 
ＩＭ・10 周年合同委員会 
 

次回例会  1 月 7 日（土）新年家族例会 ウェルサンピア福山 18：00～ 

 
 
◆

       1 月 17 日（火）会員卓話 麦谷Ｒ情報委員長 
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